

Cambio una hora de estudio por un euro

Estudiar significa ejercitarse el entendimiento para alcanzar o comprender algo. Es sinónimo de investigar, aprender, cultivarse, educarse o instruirse uno mismo. Y de la mano de la Organización No Gubernamental (ONG) Cooperativa -implantada en todo el mundo pero con sede en La Rioja- tiene también un matiz de beneficio para los demás. El estudio servirá para ayudar a los más necesitados. Todo gracias a la Olimpiada Solidaria, que organiza la citada onegé desde 2003.

En esta sexta edición, participarán 311 salas de estudio y bibliotecas de doce países, 71 centros más que el año pasado. Si entonces fueron 14.437 alumnos los que metieron 188.627 horas, en este mes de Olimpiada Solidaria de Estudio, hasta el 5 de diciembre, esos números crecerán de manera considerable. Y también la recaudación. Cada hora de estudio se paga a un euro. El esfuerzo, en este caso, tiene si cabe más recompensa. Las empresas y entidades de esta bonita iniciativa asumen ese desembolso. Y todos los fondos que se recauden durante este mes se dirigirán a financiar proyectos educativos en Angola, Camerún, Ecuador y Haití. En los cinco años que llevamos organizando la Olimpiada, se han construido y equipado escuelas que han beneficiado a 6.000 jóvenes y mujeres de todo el mundo, explicó Idoia Moreno, integrante de Cooperativa y responsable del evento.

El gancho de Titín

Y con el fin de llegar al mayor número de estudiantes posible, los organizadores recurrieron ayer a la figura del pelotari Titín III para que respaldara este proyecto. Quiero animar a las niñas y niños riojanos a que participen y metan muchas horas. Tienen la suerte de tener profesores y bibliotecas para hacerlo. Hay que apoyar esta causa, dijo.

En términos similares se manifestó el consejero de Presidencia del Gobierno regional, Emilio del Río, que quiso destacar el valor del esfuerzo, trabajo y estudio de los participantes. La Rioja contribuye con veinte salas de estudio y bibliotecas.